
⑤公共イメージの向上
⑥会員の親睦を図るため、家族も含めて奈良で開催
される地区大会に参加
　特に2番目の会員増強については、現在51名です。
これは、1969年の48名に続く低い数字です。武生RC
では最大で1996年に90名の会員数が最高だったと聞
いています。何とか、メンバーの減少に歯止めをか
けていきたいと思っています。武生ロータリークラ
ブの歴史を踏まえ、地域に奉仕できるロータリーを
目指し、活力があり、楽しいロータリークラブとな
るよう微力ながら努力させていただきますので、会
員諸兄の皆様のお力添え宜しくお願いいたします。

＜新年度挨拶＞　幹事　三田村久光
　武生RCに3年前に入会
させて頂き、ほとんど経験
のないままに大役の幹事を
不安と共に仰せつかりまし
た。昨年は会報作成で1年
間皆様には大変お世話にな
り、またいろいろと教えて

頂き感謝しております。この経験を生かして、これ
からは田中大成会長を少しでも支えられるように、
会員皆様のお役に立てるよう頑張っていきたいと
思っております。また、会員が一人でも多く増える
ためには武生RCは楽しいRCだと思って頂ける事も
重ねて目指し、ご指導とご協力をお願い申し上げま
して簡単でございますが幹事挨拶とさせていただき
ます。1年間一生懸命頑張ります。よろしくお願い申
し上げます。

7月誕生日お祝い……4名
　三田村久治　88才　山本有一郎　67才
　西 野 昌 美　61才　河 嶋 　 一　56才
7月結婚記念日お祝い……1名
　宇 野 晃 成・眞　澄　15年
7月連続出席お祝い……8名
　竹 内 紀 昭　31年　田 中 　 茂　23年
　河 嶋 　 一　13年　辻 岡 俊 三　12年
　内 藤 義 介　12年　米 岡 房 直　12年
　宇 野 晃 成　　9年　三田村久光　　1年

 ・1年間よろしくお願いします。
　　　【田中大成】【谷尾榮一】【三田村久光】【塩田憲康】
 ・誕生日自祝　　　　　　　　【三田村久治】【西野昌美】
 ・田中大成丸の出航を祝して。
　　　　【石川満夫】【渡辺佳男】【鎌谷忠雄】【内藤義介】
　　　【佐々木忠彦】【奥村　忠】【米岡房直】【玉村一男】
　　　　　　　　　 【田中　茂】【三村昌之】【井上常宏】
 ・連続出席自祝　　　　　　　　【辻岡俊三】【竹内紀昭】
 ・新会長幹事ご苦労様です。よろしくお願いします。　
　　　　【河合敏一】【倉橋孝治】【京藤敏実】【瀧見良之】
　　　　【西藤浩一】【石川　浩】【橋本勝利】
 ・木下さんこれからもよろしく。　　　　　 【森上節子】
 ・木下さんご入会おめでとうございます。今後共よろしく
お願い致します。　　　　　　　　　　　 【矢尾主成】
 ・田中大成会長、三田村久光幹事1年間よろしくお願い
します。木下様、入会おめでとうございます。RCを
楽しみましょう。　　　　　　　　　　　 【宇野賢治】
 ・プログラム委員長を一年間務めさせていただきます。
よろしくお願いします。　　　　　　　　 【上野　巌】
 ・ご無沙汰していました。　　　　　　　　 【土本喜則】
 ・今年一年、ニコニコ箱委員会を盛り上げていこうと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。【今村清孝】

例会変更情報／福井県内ビジター受付（7月11日～7月24日）

ニコニコ箱 …… 80,000円　　累計 80,000円

報告事項

会員記事

本日出席会員35名
　メークアップ（前々回）   7名
　出席率（前々回補正）70.18％
「君が代」斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」

　第65代武生ロータリー
クラブの会長をさせてい
ただきます田中大成です。
2003年に入会させていた
だき、15年になりますが、
在籍していたというだけ
で、ロータリークラブの

ことはあまりわかっておりませんが、これから一年
間会員の皆様のご協力を得ながら、全力で務めさせ
て頂きたいと思っていますので、よろしくお願いい
たします。
　また、先日行われました、中村会員の通夜葬儀で
は、親睦委員会の皆様をはじめご苦労さまでした。
2018-19年度は51名のスタートとなりました。

＜新年度挨拶＞　会長　田中大成
　渡辺会員には、身に余る文書を載せていただき、
恐縮している所であります。私の父、家内、妹まで
書いていただき有難うございました。実は渡辺会員
の所はご子息が3人いるのですが、長男さんが、私と
同級生で、次男さんが、弟と同級生、そして、妹も
三男さんと同級生と、子供ら同士としても、幼いこ
ろからお付き合いをさせて頂いております。渡辺さ
ん本当にありがとうございました。
　さて、2018－19年度　バリー･ラシンRI会長は、会
長テーマとして、「インスピレーションになろう」―
BE　THE　INSPIRATION― を掲げられました。
　2018－19年度会長エレクト研修セミナーに参加し

た私は、「インスピレーションになろう」とは、人々
の心を、鼓舞し、激励して行こう　という意味では
ないかと思いました。すると、ロータリーの友6月号
に刀根パストガバナーが「次年度RIテーマ日本語訳
について」を投稿されていました。刀根パストガバ
ナーは、改めて日本人に分かりやすいテーマとして
翻訳すれば「人の心に火をつけるリーダーになろう」
「ロータリアンの心を奮い立たせよう」「モチベーショ
ンを高めるリーダーになろう」と考えるとありまし
た。但し、最後に、皆さまはどうお考えだろうか。
とあります。さすが、刀根パストガバナー、素晴ら
しい翻訳だと感心した次第であります。
　バリー･ラシンRI会長の、会長テーマを受けて、
2018－19年度国際ロータリー 2650地区ガバナー中川
基成氏は、「ロータリーを学び、実践し、発信しよう；
Enjoy Rotary」を当地区のスローガンに決定されまし
た。これは、ロータリーは人生を学ぶ場としてとら
え、学びは行動を伴ってこそ意味をなし、ロータリー
を実践してこそロータリーの価値が生まれ、このロー
タリーの素晴らしさや価値を家族や友人や職場や地
域社会の人々に伝達していきたいとの思いから、こ
のスローガンが掲げられました。そして、大いにロー
タリーを楽しもうと、言っています。
　2018－19年度の武生ロータリークラブのテーマと
して「奉仕の心を高めよう」としました。ロータリー
は、113年前の創設初期に於いては、会員同士の親睦
や友情を見つけ、地域社会で人びととのつながりを
築く方法を提供してきましたが、その後ほどなくし
て、ロータリーに奉仕が芽生え今日に至っておりま
す。ロータリーの概念の中心に有るのは、奉仕であ
ると考え、このテーマとさせて頂きました。
　運営方針としまして、
①ニコニコ箱の強化
②会員増強。バリー･ラシンRI会長の目標の一つでも
あります女性会員・40歳未満の会員の入会促進
③武生ロータリークラブ戦略計画（中長期プラン）
検討会議を開催
④「未来を支える青少年を全力で支える」事業

ROTARY  INTERNATIONAL  DISTRICT 2650

創　立／1954年（昭和29年）6月30日
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2018－2019
　　RI テーマ

＊変更の無い各クラブの定例例会については、ロータリーの友
　ホームページ等にてご確認ください。

プログラム

会長挨拶　　第65代会長　田中大成

本日（7月10日）の例会
決算報告
監査報告・予算発表
委員会活動方針発表

7月24日
ガバナー合同公式訪問
場所：武生商工会館

7月17日

　　　  休　　会

7月31日
委員会活動方針発表

　7月11日 福井北RC
　7月12日 敦賀西RC
　7月20日 福井あじさいRC
　7月23日 丸岡RC

12:00～12:30  ザ･グランユアーズフクイ正面玄関
12:00～12:30  プラザ萬象２階ロータリー事務局
12:00～12:30  ホテルリバージュアケボノ
18:00～18:30  東角建設㈱入口 ロータリー事務所

2018.7.10   No. 2507

例会日／毎週火曜日　　　　例会場／武生商工会館
会　長／田 中 大 成　　　　幹　事／三田村 久 光
　　　　　　　　　　　　会報委員長／塩 田 憲 康

第3092回  例 会 記 録　平成30年7月3日(火)

会員総数

52名

  きのした　　　　ひとし

木  下　仁  史 さん

生年月日／昭和42年9月1日
職業分類／清掃用品レンタル業
事 業 所／㈱ダスキン越前　　
役　　職／代表取締役社長
事業所住所／越前市家久町53－16
家　　族／妻、子供 2人
趣　　味／ジョギング、ゴルフ、テニス等
推 薦 者／矢尾主成会員

新入会員紹介


